

Die Universität Innsbruck trauert um

em. o. Univ.-Prof. Dr. Gilbert Helmberg

Universitätsprofessor für Mathematik

Die Universität Innsbruck verliert mit Gilbert Helmberg einen hervorragenden Lehrer und Forscher.

Gilbert Helmberg war von 1971 bis 1996 ordentlicher Universitätsprofessor für Mathematik an der Universität Innsbruck und von 1974-75 sowie 1985-87 Dekan der Fakultät für Bauingenieurwesen und Architektur. Er war korrespondierendes Mitglied der Österreichischen Akademie der Wissenschaften.

Ferner engagierte er sich für die Österreichische Mathematische Gesellschaft, deren Vorsitz er von 1994-97 innehatte. Der wegen seiner herausragenden didaktischen Fähigkeiten bei den Studierenden geschätzte Gilbert Helmberg hielt bis vor wenigen Jahren noch Vorlesungen an der Universität.

Die Universität Innsbruck wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im Februar 2019

**Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr.
Günter Hofstetter**

Dekan der Fakultät
für Technische Wissenschaften

**Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult.
Tilman Märk**

Rektor der
Universität Innsbruck

**Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr.
Christoph Adam**

Leiter des Instituts für Grundlagen
der Technischen Wissenschaften